

幼保連携型認定こども園

第二幼稚園の

# 先生達に聞いてみました！

## なぜ第一学園に就職したの？

-  教育理念、方針に賛同したこと、実習に来て先生の姿を見て「私もこんな先生になりたい」と憧れたからです。
-  学生時代に通学で通っていて、いい雰囲気だなと思っていたのがきっかけです。
-  実習で来た時に、先生方が温かく見守ってくださり、相談に乗って頂いたり、アドバイスを頂いたりして、とても充実した2週間でした。ここに就職してもっと成長したいと思いました。
-  従兄弟が通っていたので、運動会や音楽会を見る機会があり、「私もここで先生として働きたい」と思いました。
-  自主実習で第一学園に来た時、先生方が子ども一人一人にあたたかい眼差しで関わられているのを見て、私もそんな先生方の一員となってキラキラ輝きたいと思って就職を決めました。
-  弟が在園しているときの生活発表会のビデオを見ていて、楽しそうに取り組んでいる姿がとても印象的でした。それがきっかけで実習に行こうと思い、そのまま就職へとつながりました。
-  しっかりした理念があって保育に打ち込める職場だと感じたので再就職を希望しました。
-  それぞれの先生達の得意なところを素直にすごいと話して下さったり、職員室でありがとうという言葉がいつも聞こえていて、先生同士、尊敬、感謝あえる関係が素敵だなと感じ、私もそうなりたと思いました。



# 先生達に聞いてみました！

## 第一学園で働いてみてどう？

-  子どもたちにかける言葉がとても暖かく、また、子どもたち自身が考えたり、気づいたりする場面が生活の中にたくさんあることに驚きました。
-  理念が明確なので、一貫性があり、保育をする上での目標が持ちやすいです。
-  プロジェクト活動やわかば会などで姉妹園の先生方とも関わる機会が設けてあるので、各園の話を聞くことができ勉強になります。また、各園が連携しあっているところを吸収しあっていると思います。
-  行事等で、先生方一人一人がいいところを生かして様々な役割を持って動いていること、自分たちで作りにくいところとする意識が高いところなど、すごいと感じています。私も自分のいいところをもっと伸ばしていきたいです。
-  相当ブランクのあるなかでの再就職でした。不安だらけの出発でしたが、周りの先生方に支えられています。明るく楽しい雰囲気の中で仕事ができるのは大変ありがたいことだと思っています。
-  たくさん仕事がある中でも、勤務時間を意識して働ける雰囲気があるところがとても良いと思います。家庭のことや、子どものことがあるときもご配慮いただき大変ありがたいです。
-  全職員で協力し、子どもたちと一緒に作り上げる運動会や音楽会等での子どもたちの頑張りがすごいです。
-  自然や食など様々な実体験を大切にしていることもとてもいいです。



# 先生達に聞いてみました！

## 不安だったことや辛かったことは？

- 働き初めの頃、社会人としての力不足に不安を感じていましたが、温かい職場で、先輩の先生方や同期の先生、たくさんの仲間達が優しく、真剣に向き合ってくれました。そのときの経験が今の私の自信につながっています。
- 就職前、私は仕事内容よりも、職場の人間関係が不安でした。私の就職した園は、幅広い年齢層にもかかわらず、先生同士の仲が良く、伝えるべきことはお互いにきちんと伝え合っています。ぜひ遊びに来てみてください！
- ピアノが苦手だったので、面接のとき緊張しました。内定を頂いてからも、できる限り練習をするようにしました。
- 新任で行事の前等、初めてのことばかりで不安になりましたが、学年主任の先生や同期の先生、わかば会などでもお話を伺いながら早めに準備に取り掛かりました。プロジェクト等で作って頂いている資料も充実していましたので、自信を持ってできました。
- 担任を持って一年目のときは、何もかもが初めてでとにかく不安でしたが、周りの先生方だけでなく、温かい保護者の方々に支えていただき、乗り越えることができました。
- 一時、自分の保育が本当に子供の成長に合っているのか、子どもの力を伸ばすことができているのか不安だったのですが、周りの先生方に助けていただき、自分も子どもたちと共に成長することで、毎日を楽しんでいます。
- 行事など、大変だと思うときもありますが、それを終えた後の子どもたちの顔が何とも言えません。その顔が見たくて頑張れるのだと思います。



# 先生達に聞いてみました！

## 嬉しかったこと・やって良かったと思うことは？

-  クラスの子どもたちだけでなく、他の学年の子どもたちが、名前や顔を覚えてくれて「○○先生！」と呼んでくれたり、話しかけてくれたりすることがとても嬉しいです。
-  進級・入園当初、泣きながら来ていた子が、園での生活を楽しみにして、元気に来てくれるようになったり、楽しいとき、面白いときに一緒に笑ったりして感情を共有しているときに嬉しい気持ちになります。
-  子どもの成長や達成感を感じている姿を見たときは感動と喜びを感じます。
-  行事等に参加された保護者の方が子どもたちの姿に感動して涙を流されている姿を見ると胸が熱くなります。
-  一生懸命手紙を書いてきてくれる子どもの思いが嬉しいです。
-  家族と初任給で焼肉食べ放題に行けたことが嬉しかったです。
-  保護者の方から「担任が先生で本当によかった」と園から送り出すときに仰っていただけたことは本当に嬉しかったです。
-  保護者の方に「先生を初めて見たとき、この先生なら子どもたちを任せられる！と思った」と仰っていただいたことがとても嬉しかったです。



# 先生達に聞いてみました！

## 成長や、やりがい感じるときは？

-  何より子どもの成長が一番の喜びです。
-  卒園しても心のふるさととして園に帰ってきてくれることが大きな活力となっています。
-  毎日子どもたちの成長を近くで感じられることです。
-  行事を終えた後は、達成感や感動、やりがいを感じることができるだけでなく、自分の経験値も上がります。
-  子どもたちや保護者の方に名前や顔を覚えていただき、他のクラスの方でも笑顔で関わっていただけることがとてもうれしいです。
-  子どもたちが自分の名前を呼んで抱きしめてくれたときとても嬉しかったです。全職員が大切な子どもたちみんなの先生という気持ちで毎日接していますが、私も子どもたちにとって大切な存在なんだということを改めて感じました。
-  保育観はいい環境で経験を重ねることで、より身についてくると思います。先輩・後輩に関わらず、多くの先生からいい刺激を受け、学ばせていただける環境があるから成長できるのだと感じています。
-  行事等での大きな成長はもちろん嬉しいですが、日々の生活の中での相手を思いやる言動や自ら考え、行動している姿等、大切なことが身についていることを感じる場面に直面するとさらにやりがいを感じます。



# 先生達からあなたへ

## 知れば安心!?!なにかアドバイス等ありますか？

-  ちょっとした時間にはできる簡単な遊びがあると、子どもたちの気持ちがほぐれていいと思います。ものを使うゲームや道具のいない手遊びなどバリエーションが多くあるといろんな場面で役立つので時間があるうちに身に付けておくと就職後も安心ですよ。
-  ガイダンスなどに第一学園が参加されているときは行くようにしました。園長先生方と面接とは違う形で会話することができ、園のこともいろいろ知れたり、顔を覚えてもらえたり、自分の性格なども知ってもらうことができました。自主実習も行きやすかったです。どこか希望の園があるときは是非参加してみてください。
-  短大（専門学校）卒でも就職できました。
-  ピアノはある程度弾ける方が困らないと思います。時間のあるときになるべく練習をしておくことで入ったときに安心できると思います。でも、苦手でも就職してから頑張っている先生もいますので、やる気があれば大丈夫です！
-  本採用前の数か月程は研修期間として活用できます。園の雰囲気や1日の流れを少しでもつかんでおくと安心して4月を迎えられると思いますので、参加できるのであれば、なるべくたくさん研修に行った方がいいと思います。先生方は快く受け入れてくれますし、交通費なども出ますよ。
-  私も初めは不安もありましたが、あなたが今思っているよりすぐになれてきます。大丈夫。



# FAQ

## 長く働きたいと思っています。

 先生達には大切な子どもたちのために自分がやりたいと思うことを一生懸命してほしいと思っています。大切な人生をいきいきと送ってほしいと思っています。生涯何らかの形で関わるができるようにしたいと考えています。それらを実現させるために、担任、サポート、フリー等、そして、フルタイム、短時間、パートタイム等、可能な限り様々な役割や働き方ができるようにしています。また、同じ学園に幼稚園、保育園、認定こども園、学童施設の全てがあることも多くの選択肢や柔軟な対応につながっていると思います。出産、育児、介護、復帰、定年後等現在も多様な環境の仲間がたくさんいます。学園の仲間同士、力を合わせて、お互いに助け合い、感謝しあいながら、子どもたちのために頑張っています。

自ら考え行動し、夢に向かってキラキラ輝いてほしいと思います。

## 英語やピアノが得意でないといけないのでしょうか？

 先生それぞれのいいところを生かしてほしいと思っています。誰にでも得意、不得意があります。お互いにいいところに目を向けてほしいと思っています。また、学園には、運動、言語、音楽、絵画・造形等々、様々なプロジェクトもあるので、参加を希望する先生は自分の興味のある分野で力を発揮してほしいと思います。人は生涯成長しています。子どもたちと同じように先生達も成長しています。苦手でも就職してから頑張って上手になった先生もいます。お互いのいいところを認め、助け合いながら、子どもと共に成長できる素敵な先生になってほしいと思います。

